

2022年3月14日

芝電化株式会社

## 中国全土における新型コロナウイルス感染者発生について

すでに報道されておりますとおり、中国での新型コロナウイルス感染者が1日で3000人を超えるなど、中国全土で多くの感染者が発生しております。

当社中国工場の所在地 河北省廊坊市及び天津市でも3月9日、新規感染者の発見以降大規模なPCR検査が実施されておりますが、更なる感染者の増加が続いている事から中国政府のゼロコロナ政策により昨日ロックダウンが実施されました。これを受けて同日より廊坊市・天津市とともに市内に繋がる全ての道路が封鎖されている状況です。

一部管理者はテレワーク対応を取っておりますが、工場への出勤は出来ない状況ですので生産工程は3月14日より停止、物流も完全に停止しております。

引き続き現地への確認作業を行い工場稼働及び物流の再開時期が決まり次第ご連絡申し上げる予定でおりますので、今後の納期・対応に関する詳細については各担当者までお問い合わせ頂けます様お願い申し上げます。

お客様には大変なご迷惑をおかけする事となり誠に申し訳ございませんがなにとぞご理解賜りますようお願い申し上げます。